

Alba ST ofrece la genética más puntera a Galicia de la mano de Albaitaritzza



Cuentan con el respaldo de la compañía estadounidense Sexing Technologies y ofrecen a los ganaderos de vacuno de leche todos los servicios relacionados con la reproducción, desde los toros y la tecnología más avanzada hasta genómica y transferencia de embriones.

La empresa Albaitaritzza nació en el año 1983 de la mano de un grupo de veterinarios, que implantaron las técnicas del control reproductivo. Fue una firma pionera y, tras percibir carencias en este ámbito, empezó a desarrollar funciones comerciales de compras de suministros, medicamentos, etc. En el año 1996 se incorporó a la firma Joxe Etxezurieta como director comercial, con el fin de desarrollar un catálogo exclusivo en genética y de toros para atender todas las demandas en este ámbito. Tras años de crecimiento, decidieron desarrollar otra entidad paralela, Albaitaritzza Genetics, centrada exclusivamente en temas de genética.

Los servicios que ofrecen están centrados en la mejora genética y el asesoramiento en este ámbito. “Intentamos traer toros y tecnología lo más avanzada posible y de todo el mundo. Tenemos proveedores en Estados Unidos y algo en Europa también”, apunta Joxe. Además, brindan

servicios de genómica y transferencia de embriones, entre otros. Así mismo, desde el año 2008, disponen de semen sexado de la mano de la compañía Sexing Technologies, de Estados Unidos. “Esto ha supuesto una revolución muy importante en las ganaderías, porque en la utilización y en la gestión del semen sexado es algo diferente del sistema convencional”, recalca Joxe. Añade que ha aportado al ganadero un instrumento de primer orden para la mejora genética tanto a nivel cualitativo como cuantitativo; a nivel económico las ventajas también son reseñables.

Puesto que Galicia es punto estratégico en cuanto a ganaderías de vacuno lechero, buscaban llegar a este territorio. Joxe explica que, en ese camino, conocieron a Javier Cuiña, con el que crearon Alba ST: “Va a ser la empresa que llevará la iniciativa del desarrollo de la genética en Galicia de la mano de Albaitaritzza”. Además, Xenética Fontao también va a contar con la tecnología de Sexing Technologies y esto supuso “un espaldarazo importante, porque nosotros también creemos que es un sistema puntero, vanguardista y el más eficiente en técnica del sexaje”.

Un equipo amplio de expertos y técnicos

Alba ST es joven y nace de la inquietud, vocación y vinculación al sector de la ganadería de Javier Cuiña. Es el administrador de la firma y también ejerce como veterinario, aunque su ambición es llegar a ser ganadero de manera profesional. Es una entidad nueva, que está dando a conocer el catálogo de los servicios que tienen en cuanto a genotipados. “Buscamos siempre los mejores toros y los más adecuados para usar en nuestras ganaderías. Aconsejamos sobre acoplamientos, genotipados y todo desde un punto de vista técnico. Trabajamos con esa visión, antes que con la comercial”, resalta Javier.

Esta empresa cuenta con un equipo de asesores, colaboradores y gente con experiencia en el sector de la genética, además de otros expertos como Joxe. Así mismo, disponen de técnicos comerciales que visitan las explotaciones para asesorar a los ganaderos en todo lo relacionado con la genética. “También tenemos el respaldo de Sexing Technologies ST, que le da cuerpo a todo esto. Estamos tratando de incorporar gente que le guste la ganadería y las vacas para que se adentre en este proyecto”, afirma Javier.

Servicios personalizados para cada demanda

Joxe y Javier coinciden en que hacer una recomendación es difícil, puesto que cada ganadería es diferente y, por lo tanto, tiene distintas necesidades. “Hay ganaderos que tienen claro lo que buscan en cada momento y solo es encontrar los toros en nuestro amplio catálogo. Sin embargo, hay otros que simplemente se dejan aconsejar por los nuevos toros y las nuevas líneas que tengamos”, comenta Javier. Ambos concuerdan en que tienen unos catálogos abiertos y variados para cubrir todas las demandas que hagan los ganaderos y que se ajusten a sus ganaderías.



En vídeo



Albaitaritzza
GENETICS



distribuidores de **STgenetics** desde 2008

EL MEJOR PROGRAMA GENÉTICO

PRUEBAS DE DICIEMBRE 2021

CHARL N° 3 TPI USA

DELTA-LAMBDA N° 2 LPI CANADA

21 TOROS de más de **2.900** en **GTPI**

11 TOROS de más de **1.000** en **MÉRITO NETO**

TOROS STYLE

BEEF ON DAIRY – TOROS DE CARNE

TRIPLE IMPACTO

Solicita información a tu distribuidor de zona

STgenetics®

Información y pedidos: ALBA S&T NUTRITION, S.L.

Cornado 20, Chapa • 36540 SILLEDA (Pontevedra) • Tel.: 646 437 497 • e-mail: sexingalba@gmail.com